

Vendidas las entradas de la grada supletoria antes de instalarse

01/01/2023



Detras de la zona de general instalará el Ayuntamiento una grada supletoria. J. Cruces.

El Club Deportivo Eldense anuncia que se han agotado las entradas que faltaban por ponerse a la venta de una grada supletoria que todavía no se ha instalado en el Nuevo Pepico Amat para presenciar el partido de Copa entre el Deportivo y el Athletic Club de Bilbao.

Según el comunicado oficial de la entidad azulgrana, el aforo definitivo para el encuentro del próximo jueves 5 de enero a las 21 horas será de 5.160 espectadores todos sentados. En ese sentido cabe reseñar que el fondo sur del recinto deportivo será todo de color rojiblanco, ya que el Eldense envió 740 localidades a 25 euros para los seguidores bilbaínos.

Por otro lado, el Eldense agradece públicamente al Ayuntamiento de Elda su colaboración en la instalación de una grada supletoria en la zona de general para ubicar a 1.160 personas y cuyo montante económico asciende a 29.900 euros más IVA, tal y como adelantó *Valle de Elda*.



El fondo sur del Nuevo Pepico Amat se teñirá de rojiblanco. ACB